
 
 Herr Koehn zur Verkehrsführung Heide-Süd 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Koehn regte an, die Ampelregelung an der Blücherstraße zur Überquerung der Straße 
zu verlängern, da gerade die älteren AnwohnerInnen es in der jetzigen Grünphase nicht 
schaffen, die Straße zu überqueren. 
 
Weiterhin regte er an, die Beschilderung an der Yorkstraße / Blücherstraße sichtbar 
aufzustellen. Die Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h ist nicht erkenntlich für 
Autofahrer. 
 


